



## Grupos parlamentarios emiten posturas sobre clausura de los trabajos de la Comisión Permanente

Legisladoras y legisladores de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT y MC, externaron comentarios sobre la clausura de los trabajos de la Comisión Permanente durante el primer receso del Tercer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura. El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) dijo que el trabajo en las comisiones de la Permanente debe reflejar la correlación de fuerzas al interior del Congreso de la Unión. “No puede ser que, si hay tres comisiones, la mayoría sólo tenga una y los otros, que son minoría, tengan dos, es una repartición inequitativa que no corresponde con lo que la ciudadanía demandó al emitir el sufragio”.

<https://www.nuevomexicoplural.com/grupos-parlamentarios-emiten-posturas-sobre-clausura-de-los-trabajos-de-la-comision-permanente/>